

SISTEMATIZACION DE LAS CONCLUSIONES DE LOS ENCUENTROS DE LA UAC

Quienes formamos parte de la Unión de Asambleas Ciudadanas tenemos una convicción: podemos construir otro mundo posible desde el pasado, en el presente y hacia el futuro. Es por esta razón que, desde la Comisión de Reflexión y a partir de las necesidades e inquietudes de quienes integramos el espacio de encuentro y organización que representa la UAC, comenzamos a pensar en producir este cuadernillo. Este material es el resultado de la sistematización de las conclusiones de los 15 Encuentros Nacionales que, desde mediados de 2006, nos encontramos cada tres meses para reflexionar, debatir y construir teorías, que vuelven a la práctica en cada una de nuestras luchas cotidianas. Por eso, esta recopilación es parte de nuestra memoria colectiva, basada en los aportes de todas las asambleas y organizaciones que venimos transitando el difícil camino de vivir con postulados que niegan la mercantilización de la naturaleza y de la vida. A su vez, esta propuesta nos permite hacer concientes nuestros avances y retrocesos, nuestras acciones y contradicciones, y los desafíos que enfrentamos como espacio de construcción colectiva, en un contexto caracterizado por la amenaza permanente de fragmentación y cooptación de los movimientos populares. Es así que creemos que la relación entre práctica-teoría-práctica debe seguir esa dirección: partir de las prácticas de las luchas cotidianas, construir nuevas teorías colectivas a partir de la reflexión sobre esas prácticas y volver a una práctica transformada, que se convierte en praxis liberadora y constructora de nuevos y viejos caminos de resistencias y rebeldías en defensa de nuestro territorio y de nuestra vida. Por eso, decimos, junto con Paulo Freire: "La cabeza piensa donde los pies pisan".

Comisión de Reflexión

SISTEMATIZACION DE LAS CONCLUSIONES DE LOS ENCUENTROS DE LA UAC



uac

UNION DE ASAMBLEAS CIUDADANAS

Por la Vida contra el Saqueo y La Contaminación

